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产品详情

石家庄中华灯生产厂家（河北楷举照明）

石家庄照明生产厂家20年生产经营及经验向全社会证明，以质量求生存，以质量求效益。

石家庄楷举照明城市照明设施漏电事故的原因是多方面的。有的是灯杆内的电缆绝缘层老化与灯杆接触
；有的是电气光源不合格，如镇流器被击穿导致灯杆带电，或者电线接线端子烧毁造成灯杆带电；还有
是由于人为破坏造成的灯杆带电；最后是恶劣的自然环境造成的灯杆带电，如雷雨，台风，地震等自然
灾害。

???
从《南国早报》、《海峡导报》、《生活日报》、《广州日【汽车行业】4月份新能源汽车产量8.1万辆 
同比增长117.7%报》等新闻媒体报道的灯杆带电伤人事件的报导我们可以看出，灯杆漏电事故多数发生
在雨天潮湿天气，尤其是多雷雨的夏季，详见附件一。这一方面是由于夏季高温，路灯设施运行在较高
的温度和湿度下，电缆绝缘层容易老化击穿而导致灯杆漏电；另一方面是由于夏季人们衣物减少，如普
遍的短袖、短裤知凉鞋，裸露的皮肤容易接触到灯杆金属带电部分，鞋子裸露的人体和大地形成钢铁行
业分析师张金平昨日在接受《证券日报》记者采访时表示，由于今年执行非供暖季限产政策，多数地区
的多数钢厂都没有满负荷生产，所以产量虽然没有大幅下降，但是保持了较好的控制。回路造成触电事
故。而冬春季节由于鞋子的良好绝缘即使触电也很少造成人员死亡事故。对于灯杆漏电，笔者有几点防
范措施：

河北楷举一、改造现有的路灯电缆系统

河北楷举路灯设施设计为TN-S系统，采用五芯电缆，用一根PE线把沿线灯杆连接起来。再利用金属灯杆
的基础钢筋做接地体，并沿线敷设一根40×4的镀锌扁钢做水平接地极，扁钢与不少于两根基础钢筋焊接
，并在两根路灯中间位置打/50×50×25刘鹤说，此次双方取得共识有其必然性，但同时也要认识到，冰
冻三尺非一日之寒，解决两国经贸关系多年来的结构性问题需要时间。中美经贸关系健康发展是符合历
史潮流的，无人能挡，面对未来两国关系发展中可能遇到的新曲折新矛盾，我们要冷静看待，坚持对话



，妥善处理。00角钢做重复接地极一个，要求接地电阻不大于1 0欧姆，如实测接地电阻大于1 0欧姆，则
增加人工接地体。扁铁和PE线都要与电源中性点在供电点起始处作一次连接。扁铁相当与PE线利用灯杆
的重复接地。这样事实上，除上述两项目之外，近年来天房发展高价拿地的现象早已屡见不鲜。年报显
示，2017年，天房发展在天津共参与了6宗地块的竞拍，最终拿下3块土地。据不完全统计，自2011年至20
16年，在天津拍出的近12宗地王里，天房发展共参与了5宗地王的争夺，涉及土地出让金总计高达272亿
元。而在一些人气不旺的土地拍卖中，也屡屡出现天房发展的身影。仅2015年，天房发展就斥资204亿在
天津拿下了10宗土地，同年，在苏州也拿下2宗高价地。重复接地就可以形成联网接地体。按照设计，当
灯杆带电时，至少可以形成足够大的短路电流来引起断路器或者熔丝动

作，从而确保路灯系统安全。

首先，当该系统正常运行时，某相绝缘损坏使灯杆带电，由于灯杆采用了系统，该相线与零线构成回路
，单相短路电流很与此同时，我们也为下游终端企业也建立了电商系统，使得下游企业可以在线上进行
集中采购，做这个系统的初衷实际上是源于国资委对于北京市属大型建筑集团<font face=宋体>北京城建
的巡视工作，当时巡视工作组的组长问北京城建的领导说：“对于建筑施工行业，哪个环节最容易出现
腐败问题？”后来北京城建的领导说：“那肯定是我们的采购环节。”那么，巡视组就问：“你们是如
何规避采购中出现的腐败问题呢？”北京城建的领导回答：“我们现在正在试行应用第三方平台-兰格钢
铁网进行线上的集中采购。”既起到了节约成本，又起到阳光采购的重要目的，结果巡视组的组长说：
“哎呦呦，您慢点说，我得好好记记。”大希望各城市的“户籍新政”，不是一个短期策略，更不能仅
是从本地区房地产去库存的角度考虑。，足以使线路上的保护装置迅速动作，使漏电设备与电源断开，
从而避免人身触电的可钝。

其次，该案例采用TN-
S系统，在线路的首端、末端、分至点、每隔2-3根钢柱灯杆设一接地极（接地电阻小于1 0欧姆）。所有
接地极与灯杆、PE线可靠连接，整个接地系统接地电阻小于4欧姆。当PE线和重复接地极两端有其一断
开，某相绝缘损坏使灯杆带电，依然可以达到单相短路电流，使线路上的保护装置动作，避免人身触电
的可能。

??? 二、更改现有的路灯接线方式

??? 目前路灯电缆敷设方式都是中宇资讯市场分析师王秋力表示，22日国内动力煤市场向上调整为主，涨
价资源主要集中在中高热值的煤种。不过，随着市场各主要单位响应政府的要求，大矿将加大长协兑现
率，先进产能将得到有效释放。后期供应端宽松运行下，煤价回落将是大概率事件。电缆直接穿进灯杆
内（如图1），在灯杆内接电缆头和引电源线。这样做有很大的缺陷，一是要切断电缆，切断电缆后再连
接，如达不到施工工艺要求肯定会产生一个接触电阻，不利于电缆的长久运行，二是在灯杆内的狭小空
间不易操作和维护，电缆头一旦连接后因包封质量达不到要求，再加上车行道长期震动磨损此外，中国
钢铁高质量发展，必将促进全球产业进步。中国钢铁去产能成效突出，为世界钢铁回暖做出了重要贡献
。中国钢铁工业的发展，成为助推世界钢铁产业上下游企业发展的重要动能，给全球铁矿石供应商，工
程设计，设备制造商，下游材料使用者创造了难得的发展机遇。以及通电发热老化后，易击穿绝缘层，
导致电杆带电。

 改进的方法就是采用电缆2017年钢铁行业兼并重组有两大亮点，一是宝武集团参与的四源合产业基金
参与对*st重钢的破产重整。二是民企积极参与重组，呈现市场化、跨区域、跨所有制特点，如江西方大
集团重组西宁特钢，沙钢参与东北特钢的重组，建龙集团整合原海鑫钢铁、北满特钢。前期的环保限产
及产能置换中，市场对电弧炉关注度提高。废钢产量增长及回流合规产能，加上政策鼓励，电弧炉在螺
纹钢等建筑用钢领域有望逐渐取代长流程炼钢。通直敷设（如图2），在每一根路灯杆边设置一个电缆井
，再用一根3芯（或5芯）的小电缆穿越至灯杆内。并加设漏保开关（要做好防潮措施）。

这样做的优点：一是采用电缆不用剪断，节约了电缆资源。有利于延长电缆寿命和安全运行：二是电缆
采取了0型弯，预留了电缆长度余量，万一碰到机器挖掘拉扯电缆的事故，可双在一定程度下保证电缆安
全。三是电缆头高于电缆敷设平面设计，避免泡水。即使泡水，采用防水胶布加绝缘胶布或者灌胶的施



工工艺，也可以保证电缆安全运行。四是加大了灯杆内的空间，大大减少了电缆头碰灯杆壳引起的漏电
事故的概率，并为安装漏保和单灯模块创造了条件。 中国钢铁工业在绿色发展方面发挥了积极引领作用
。中国全社会正在大力推进污染防治攻坚战，钢铁行业实施了更加严苛的环保标准，很多标准已经超过
了世界很多的国家和地区。同时，还出台了一系列环保法律法规，最先进的钢铁环境治理技术也不断在
中国被广泛应用，目前，世界上最清洁的钢铁厂在中国，中国钢铁行业正在成为改善全球环境质量，推
进绿色制造的引领者
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